Certains...

Certains venaient de trouver une place assise en terrasse : quelle chance! Certains cherchaient de la monnaie : ça fait combien divisé par cinq? D'autres rappelaient la serveuse pour une deuxième tournée : ça faisait deux fois qu'elle passait sans les voir, certains commençaient à râler ... Cool! L'une se levait pour aller aux toilettes : - je vais avec toi j'ai oublié mon tube de rouge! - Je te prête le mien! Certains rigolaient de la dernière couverture de Charlie, d'autres ne trouvaient pas ça drôle. Certaine tapait un SMS: Jtm. Certains trouvaient incroyable de pouvoir rester tranquillement assis en terrasse un 13 novembre. (ML)

Certains ne pensaient à rien, respirant lentement l'ambiance de la soirée. Certain était seul et enviait peut-être ceux de la table voisine. Certains trouvaient que les gars d'EDF partaient trop tôt en retraite, en plus ils ne payaient pas l'électricité. Certains cherchaient à séduire leur voisine. Certains faisaient moult projets. Certains regrettaient d'être venus : ils s'ennuyaient. Tous avaient envie de vivre. (DB)

Certains pensaient à demain et au weekend qui s'annonçait joyeux. Certains comptaient les étoiles en cette belle nuit d'automne qui n'en finissait pas d'être beau et lumineux. Certain comme souvent, buvait là son café, il aimait ces gens anonymes, faisait sa petite enquête sociologique et ses rencontres improbables. Certaine, en retrait, cachait ses larmes dans son verre de coca, essayant d'oublier parmi ces gens heureux celui qui venait de la larguer. Certains, au milieu de leurs amis, venaient pour laisser derrière eux le stress du boulot de la semaine. Certain venait dépenser les derniers sous d'une fin de mois difficile, comme un défi à ce trésor public qui le harcelait de papiers roses pour qu'il paie ses impôts. (JL)

Certaine pessimiste se demandait s'il était bien judicieux de sortir un vendredi 13. Certain optimiste répliquait : - Mais c'est justement le moment de jouer au loto! D'autres ironisaient sur la survivance de cette superstition jugée totalement désuète. Certaine s'offusquait du nom choisi pour le groupe de rock jouant en face du restaurant. Certains au contraire voyaient dans ce nom un message subliminal visant à braver la mort. Certain citait Stefansson: "La vie naît par les mots et la mort habite le silence." (IL)

Certains se demandaient si la baby-sitter saurait faire face. Certains étaient tout éblouis de découvrir Paris. certains fêtaient l'anniversaire d'un copain. Certains espéraient la fin du service car les pieds devenaient douloureux. Certains étaient là juste pour ne pas être seuls dans leur studio. Certains espéraient une jolie rencontre. Certains prenaient juste un pot vite fait avant de retrouver la famille. Tous avaient confiance et profitaient pleinement d'une douce soirée d'automne. (MH)

Certains aimaient la vie et avaient plein de projets. D'autres n'avaient qu'un seul projet : supprimer la vie. Certains étaient épris de liberté. D'autres avaient la haine de cette liberté. Certains croyaient en l'homme et en l'humanité. D'autres hommes les ont tués au nom d'un Dieu. Certains croyaient en un Dieu, certains n'y croyaient pas. D'autres détestaient les hommes au nom de leur Dieu. Certains sont peut-être au ciel s'il existe, ou dans leur ciel à eux. D'autres sont j'espère en enfer s'il existe et pour une fois... Je suis sûr qu'il existe. (JCB)